

Notas del Padre

1 de diciembre de 2024

Cuando leas esto, probablemente ya sabrás que la misa funeral de Kara Montplaisir (nuestra asistente pastoral para la administración en St. Philomena durante los últimos 14 años y feligresa durante mucho más tiempo) será el lunes 2 de diciembre a las 11:00 a.m. La presencia de Kara y sus habilidades son muy extrañadas por aquellos de nosotros en la oficina parroquial, y por muchos de ustedes también.

En estas semanas en las que hemos tenido que ajustarnos y adaptarnos para hacer el trabajo que había sido de Kara, estoy muy agradecido por el maravilloso personal que ha sido de gran ayuda para dar un paso al frente. También estoy agradecido por los voluntarios que han sido tan generosos al ofrecer su apoyo. Por favor, oren por nosotros mientras nos ocupamos de la tarea de encontrar una solución más a largo plazo.

Al comenzar el Adviento, quiero alentarlos a utilizar un recurso que los ayude a mantenerse arraigados en la temporada, para ayudarlos a mantenerse enfocados en prepararse para la venida de Cristo, en lugar de dejarse llevar por lo que nuestra cultura celebra como "la temporada de fiestas". Más allá de asistir a la misa del domingo, creo que es importante contemplar el significado del Adviento al menos durante unos minutos cada día. Ahora te voy a indicar dos recursos gratuitos en línea que creo que te serán de utilidad. Ambos tienen ofertas tanto en inglés como en español.

El primero es a través de deformed.org, que está disponible para ti de forma gratuita. Solo tienes que registrarte. Puedes acceder a él a través de tu computadora, o puedes descargar la aplicación para tu teléfono o tableta. En inglés, hay un programa llamado *Rooted: Descubriendo el árbol de Jesús*. Es un viaje de 25 días que nos lleva a la Navidad, que utiliza las Escrituras y las historias de nuestros antepasados bíblicos que estaban esperando a su mesías, para encontrar el significado de nuestra propia vida diaria. En el sitio deformed.org, si haces una búsqueda de "Adviento", encontrarás que hay mucho más, incluidas actividades relacionadas con el Adviento para la familia.

En el sitio web deformed.org, si buscas Adviento, te llevará a una colección de videos cortos para adultos (*Reflexiones de Adviento*) y también a una colección para niños (*Los Días del Adviento*). Verás que hay más.

El segundo recurso que te indicaré es la aplicación *Hallow* (para tu teléfono o tableta). Recomiendo encarecidamente esta maravillosa aplicación, que es muy útil en cualquier época del año para la reflexión y la meditación. Cuando te registres, puedes optar por la versión gratuita.

El programa de este año, que comenzará el 2 de diciembre, se llama *Tanto amó Dios al mundo*. Hay una versión en inglés y una versión en español. NOTA: En la página principal de la aplicación, desplázate hacia abajo para encontrar Español.



Padre Todd O. Strange (párroco)
+ **Parroquia y escuela St. Philomena**
(Des Moines, WA)
+ **Parroquia St. Thomas (Tukwila, WA)**